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Realizou-se no  dia 05 de junho de dois mil e dezessete, às  vinte horas, na Câmara 
Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão ordinária. 
Estiveram presentes todos os vereadores titulares. Havendo número regimental, 
invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos Três Cantos, o 
presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou ao Secretário que fizesse a 
leitura de um trecho da Bíblia. O secretário fez a  leitura da Ata  nº.009/2017. Que 
colocada em discussão, após em votação resultou aprovada por unanimidade. 
Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e expedidas. O Poder 
Executivo encaminhou os seguintes projetos de lei:  Projeto de Lei nº.017/2017, 
autoriza abrir créditos suplementares no valor de R$ 71.729,12 (setenta e um mil, 
setecentos e vinte e nove reais e doze centavos) relativo ao “Superàvit Financeiro do 
Exercício anterior” dos recursos vinculados à Assistência Social, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº.18/2017, autoriza  abrir créditos suplementares no 
valor de R$ 30.100,04 (trinta mil, cem reais e quatro centavos) relativo ao “Superàvit 
Financeiro do Exercício anterior” dos recursos vinculados à Educação, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº.20/2017, autoriza abrir créditos suplementares no 
valor de R$ 70.244,17 ( setenta mil, duzentos e quarenta e quatro reais e dezessete 
centavos) relativo ao “Superàvit Financeiro do Exercício anterior” de recursos 
vinculados à Saúde, e dá outras providências;  Projeto de Lei nº.21/2017, autoriza 
abrir crédito especial no  valor de R$ 9.942,39 (nove mil, novecentos e quarenta e 
dois reais e trinta e nove centavos) relativo ao “Superàvit Financeiro do Exercício 
anterior” de  recursos vinculados à Saúde,  e dá outras providências e  Projeto de 
Lei nº.22/2017, autoriza abrir crédito especial no   com recursos de Superávit  
Financeiro do Exercício anterior”,  e dá outras providências. Trabalho dos 
Vereadores: Indicação nº.09/2017, de autoria do Ver.Júlio Cesar Bohn – Bancada 
do PP - Indico ao Poder Executivo Municipal, que estude  a viabilidade de celebrar   
convênio  com o SEBRAE (Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas), visando a realização de um estudo ou Pesquisa de Mercado para  quais 
as  áreas profissionais com necessidade e oportunidades de  crescimento  no  
município de Lagoa dos Três Cantos, no sentido de geração  de emprego e renda. 
Por fim, foi lida a Portaria nº.05/2017,  que concede férias à Servidora Pública 
Municipal Renata Zeni. Na seqüência passou-se para PEQUENO 
EXPEDIENTE:primeiramente manifestou-se o  Ver.Julio Cesar Bohn (bancada do 
PP), defendeu sua indicação encaminhada à esta casa, no sentido de que  Executivo 
Municipal, que estude  a viabilidade de celebrar   convênio  com o SEBRAE, visando a 
realização de um estudo ou Pesquisa de Mercado para  quais as  áreas profissionais com 
necessidade e oportunidades de  crescimento  no  município de Lagoa dos Três Cantos, no 
sentido de geração  de emprego e renda,  pois  nossa cidade está crescendo, mas tem falta 
de opções no mercado de trabalho. Na sequencia manifestou-se a Verª.Christiane 
Hartmann primeiramente fez um relato da viagem que fez à Brasília e da sua 
participação na XX Marcha dos Prefeitos entre os dia 15 à 17 de maio passado. 
Destacou entre as pautas, a que mais atinge no contexto da nossa região, os 
repasses do FUNDEB e o veto do Projeto do Presidente Michel Temer,  participou 
também do VII Fórum dos Vereadores. Falou das visitas que fez, juntamente com o 
Prefeito Municipal e a Diretora da Administração  á vários Gabinetes de Deputados 
Federais, Senadores e Ministros,  onde foram protocolados ofícios solicitando 



 

emendas parlamentares,   reivindicaram aprovação de emendas e recursos  
destinadas ao nosso município,   também da confirmação de uma emenda 
protocolada por esta vereadora, em março  deste ano para o início de 2º semestre, 
no valor de R$ 250.000,00 pelo Deputado Covatti para ampliação e melhoria da 
infraestrutura do pavilhão Willian Henrique Schrader.  Destacando ainda a audiência   
juntamente com outros prefeitos da região com o Ministro da Saúde,  que colocaram 
das dificuldades da destinação dos recursos para a saúde. Abordou também sobre a 
audiência no Gabinete do Ministério da Ciencia e Tecnologia, para ver quanto ao 
Projeto da Cidade Digital, onde há uma pendência na prestação de contas, sendo 
que Prefeito conseguiu mais um prazo para regularização dessa situação.  Disse  
que participou  juntamente com o colega Alexandro da palestra sobre atuação do 
legislativo, promovida pelo IGAM, no dia 23 de maio passado na câmara de 
vereadores de Não-Me-Toque. Finalizou convidando todos para prestigiarem o 33º 
Sauerkraut Spielfest, no  dia 10 de junho próximo, em comemoração aos 35 anos do 
Grupo Folclórico Cultivo do Passado.  Por fim  o Ver.Airton Scheffel (bancada do 
PP),  fez uma pequena reflexão sobre a data de hoje, 05 de junho, dia mundial do 
meio ambiente, que finalizou deixando  a seguinte frase: “ comece fazendo o 
necessário, depois o que  é possível e de repente você  estará fazendo o 
impossível”. Passou-se  então para a ORDEM DO DIA:  foram colocados em 
discussão, após em votação     os  Projetos de Lei   nºs.017, 018, 020, 021 e 
022/2017, que resultaram aprovados por unanimidade. Posteriormente foi 
colocado em discussão e em votação o  Projeto de Lei Legislativo nº.001/2017,  
votação esta  em 2º turno, que foi aprovado por unanimidade. Por fim  foi colocada 
em discussão após em votação a Indicação nº.09/2017, que resultou aprovada por 
unanimidade. Na seqüência passou-se aos ASSUNTOS GERAIS: O Ver.Júio 
parabenizou a comunidade de Linha Colorado, pela festa junina realizada neste 
sábado passado, pela belíssima apresentação do teatro,  que contou com  a 
participação do colega Altair.  O Ver.Altair agradeceu as palavras do colega Julio, e 
disse que é gratificante participar da encenação teatral  desta festa junina, 
agradecendo a todos que prestigiaram, em especial ao Sr.Prefeito Municipal 
Dionísio Wagner e ao Diretor  da Cultura pelo empréstimo de material  utilizado na 
apresentação, também a Rede I9 pela cobertura do evento. A Verª.Caroline 
comunicou que encerou-se hoje o contrato com o Dr.Weslei, lamentando, o fato,  
deixando o agradecimento muito especial pelos serviços prestados a toda  
comunidade trescantense, desejando  boa sorte. Nada mais havendo para tratar, 
agradecendo a proteção de Deus em nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, o 
presidente deu por encerrada a presente sessão. Convocou todos os vereadores 
para a próxima  Sessão Ordinária , a  realizar-se no dia 19 de junho de 2017,  neste 
mesmo local e horário. Sala das Sessões, 05 de  junho de 2017.   
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